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Résumé

Cet article se concentre sur 'observation de la réalité du concept linguistique
arabe, qui connait aujourd’hui des anomalies et un chaos linguistique sans
précédent dans la pratique terminologique linguistique arabe. Il est peut-étre
question d’équité scientifique objective en parlant des efforts linguistiques
d’Abd al-Rahman al-Hajj Salih pour unifier le concept linguistique arabe. Il faut
parler de son rdle majeur dans la résolution des anomalies terminologiques en
fournissant tous les moyens possibles pour réduire le chaos terminologique grace
a un projet ambitieux représenté par 'achévement du répertoire linguistique
arabe sur Internet.

Mots-clés

concept linguistique ; manifestations des anomalies ; Abd al-Rahman al-Hajj
Salih ; standardisation des concepts
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Abstract

This article focuses on observing the reality of Arabic linguistic concepts,
which today are experiencing linguistic anomalies and chaos unprecedented in
the practice of Arabic linguistic terminology. It may be a matter of objective
scientific fairness when discussing Abd al-Rahman al-Hajj Salib’s linguistic
efforts in unifying Arabic linguistic concepts. It highlights his major role in
addressing terminological anomalies by providing all possible means to reduce
terminological chaos through an ambitious project represented by completing
the Arabic linguistic repertoire on the Internet.

Keywords

linguistic anomalies, linguistic terminology, manifestations of anomalies,

Abd al-Rahman al-Hajj Salih, unifying concepts
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